



Proyecto de Servicios de Asistencia Técnica local en el ámbito de Integración Económica Regional y Facilitación Comercial para el proyecto INTEC- SIECA

AENOR presta servicios a la Secretaría de Integración Económica Centroamericana desde hace muchos años, siendo el proveedor de confianza de dicha entidad para sus certificaciones en el ámbito de la calidad.

Asimismo, AENOR trabaja en el ámbito de los proyectos internacionales con esta entidad. Concretamente, en la actualidad, AENOR forma parte del consorcio que ejecuta el proyecto de Asistencia Técnica en el ámbito de la Integración Económica Regional y Facilitación Comercial, dando apoyo a los 8 países centroamericanos.

Fruto de la buena relación con SIECA, AENOR recibió la visita de su secretario general en 2019, quien concedió una entrevista para la Revista AENOR. Lea la entrevista completa:

<https://revista.aenor.com/351/la-certificacion-incrementa-la-confianza-y-multiplica-las-op.html>